

出前寿司 いかがですか～

R3.12.14 綾南幼稚園

すみれ組のお寿司屋さん、実はかなり前からじわじわと寿司づくりを楽しんでいました。最近、めでたく開店。園内を周って、その場で握ってくれる出前の寿司屋さんです。オリジナルの前掛けとねじり鉢巻きが似合っています。



遊びが繋がる

R3.12.14 綾南幼稚園

ひよこ組でも店が開店。
こちらはモスバーガーがモデルのようです。

遊びのきっかけはれんげ組のドーナツ屋さん。
他クラスの遊びから刺激を受けて、それを
自分のクラスでも試してみたいと思うのは
自然なことです。

そんなふう面白いと思ったことはどんどん
真似をして、繰り返し遊んでいくうちに
いつしかそのクラス独自の遊びに変化して
いきます。

また、入れ替わりながらいろんな役割を
楽しむことで、言葉を使ったやりとりや、
イメージを形にする力が育っていきます。



生活を自分たちで作る

R3.12.15 綾南幼稚園

ばら組のドアにこんな張り紙がありました。
開けっ放しだと寒いからだそうです。
生活する上で必要なことを、子どもたち自身で考え、子どもたちの手で作り出していきます。
とっても大切なことですね。



大掃除

R3.12.15 綾南幼稚園



大掃除の季節です。

ことり組では、担任が窓を水洗いしています。

部屋の中からそれを見る子どもたち。

窓に当たって光る水しぶきがとってもキレイだし、
自分に向かって水がかかっているのに濡れないことも
不思議だし・・・という理由で、これ大人気です。

大人が掃除をしている姿を子どもに見せることも大切。

掃除も生活の一部であり、その延長にあるのが保育ですから。